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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第２回大森文化会館運営審議会 

２ 議題 

 
(１) 令和６年度事業経過報告について 
(２) 令和７年度事業計画(案)について 
(３) その他 
 

３ 開催日時 令和７年２月 20日(木)18時 30分から 19時 00分まで 

４ 開催場所 大森文化会館 大会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
宮下 武浩、宮﨑 淳也、宮本 一大、渡利 千矢子、 
山崎 千秋、金田 孝一、鉾岩 俊二 

７ 担当所属 

所属名 生涯学習課大森文化会館 

担当職員 
(職・氏名) 

館長 宮﨑 和友 
課長補佐 本多 清彦 

８ その他の
出席職員 

所属名 生涯学習課人権啓発室 

出席職員 
(職・氏名) 

室長 吉本 忠司 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

本多課長補佐 
 
 

宮下会長 
 

本多課長補佐 
 
 
 

宮下会長 
 
 

本多課長補佐 
 

宮下会長 
 
 

山崎委員 
 
 
 

本多課長補佐 
 
 

宮下会長 
 
 

本多課長補佐 
 

宮下会長 
 
 

金田委員 
 
 

山崎委員 
 

 
 
 

本多課長補佐 
 
 

宮下会長 
 

 ただ今から、令和６年度第２回の大森文化会館運営審議会を
開会します。開会に当たり、宮下会長が御挨拶申し上げます。 
 
(開会挨拶) 

 
 ありがとうございました。 
この後の会議の進行は、宮下会長にお願いしたいと思います。

よろしくお願いします。 
  
それでは議題の(１)「令和６年度の事業経過報告」について、

事務局から説明をお願いします。 
 

(つくし会活動実績及び解放未来塾活動実績について説明) 
 
 事務局から説明がありました。御意見、御質問はありません
か。 
 
 つくし会は講演会ばかりなので、一つくらいは大森文化会館
での勉強会があっても良いのではないかと思います。大森文化
会館を知ってもらえるきっかけにもなります。 
 
 分かりました。令和７年度つくし会の講演会の一つを勉強会
に変更します。 
 

 続いて議題の(２)「令和７年度の事業計画(案)」について、
事務局から説明をお願いします。 
 
(つくし会活動計画及び解放未来塾活動計画について説明) 

 
 事務局から説明がありました。御意見、御質問はありません
か。 
 
 つくし会の重点目標に「ひとごと」から「わがこと」とあり
ますが、役場職員は、ひとごとと思っている人が多いですね。 
 
 つくし会もそうですが、ふぉーらむも役場職員が少ないです。
ふぉーらむは、参加人数が少なければ、大研修室を使用する選

択もあると思います。後、ふぉーらむ開催日は、ほかのイベン
トが重ならないようにした方が良いと思います。 
 
 分かりました。今回重なった、ＰＴＡ会員学習会と牡蠣まつ
りの来年度の日程を確認しておきます。 
 
 城辺小学校でも同和教育の研修をしていますが、物足りなさ
を感じています。大森文化会館で勉強会をする案ですが、現場
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発言者 発言内容 

 
 

山崎委員 
 
 
 

鉾岩委員 
 
 

宮下会長 
 
 
 

 
全委員 

 
宮下会長 

 
 

本多課長補佐 
 

で体験(フィールドワーク等)することには賛成です。 
 
 大森文化会館に来たことがない方もいます。 
 夏休み中に週１回、小、中、高生を対象にした指導学習や勉
強会を開催できないでしょうか。 
 
 夏休みは良いと思います。作業を通して他校との交流ができ
る劇などを絡めるのはどうでしょうか。 
 
 毎月開催される事業運営委員会で、具体案が出せれば良いで
すね。 
 続いて議題の(３)「その他」ですが、何でもかまいません。
御意見等はありませんか。 

 
 (なし) 
 
 意見がないようですので、これで審議会を終了します。会議
の進行は、事務局にお返しします。 
 
 宮下会長、ありがとうございました。 
 以上をもちまして、令和６年度第２回大森文化会館運営審議
会を終了します。 

 


